
8 DE MARZO, DÍA INTERNACIONAL DE LAS MUJERES

El pasado mes de marzo con motivo del Día Internacional de las Mujeres, la Oficina de Igualdad y Violencia de Género de la Mancomunidad Integral Tierra de Barros, junto a la Concejalía de Mujer del Ayuntamiento de Aceuchal y los servicios municipales Radio Aceuchal y El Centro de Interpretación, han puesto en marcha una serie de actividades destinadas a fomentar la participación de la localidad, con el fin de conmemorar dicho día, bajo la temática Arte y Cultura.

Durante la semana del 8 al 11 de marzo, se ha visitado con gran éxito la Exposición “PROYECTANDO LUZ AL ARTE”. En ella, se ha recogido una muestra ofrecida por diversas mujeres y asociaciones de la localidad, que bien dedican parte de su tiempo de ocio en actividades relacionadas con el arte y la cultura o bien, lo han convertido en una salida al mercado de trabajo. Aceuchal, cuenta con un gran número de mujeres, que han convertido el mundo de la cultura y del arte en su propia profesión y lo han utilizado como salida laboral. Desde aquí, nuestro agradecimiento a las expositoras por su colaboración.

Como acto oficial, el Ayuntamiento de Aceuchal desde la Concejalía de la Mujer, quiso rendir homenaje a Doña Felisa Caballero, por una trayectoria de vida enfocada a fomentar y promocionar el arte y la cultura dentro y fuera de la localidad. El acto se abrió con un video en el que pudimos visionar la historia de vida desde su infancia hasta nuestros días. Junto a él y a cargo de la Concejala de la Mujer, Doña Isabel Merchán, pudimos escuchar las vivencias y aportaciones culturales y artísticas que a lo largo de su vida le han ido acompañado a nuestra homenajeada y que son fruto de su trabajo. A continuación, las palabras que el Alcalde- Presidente de Aceuchal, D. José Ramón Prieto Carretero, que entre otras muchas, dedicó a tantas y tantas mujeres que desde años, dentro y fuera de sus hogares, han trabajado en el hilado, costura, pintura, bordado en tela y un etc. de oficios que merecen ser considerados y visualizados en la sociedad como parte de nuestra cultura y de nuestro arte local. Asimismo, hizo un llamamiento a la participación de los hombres a todos estos actos, las puertas están abiertas a toda la ciudadanía para conmemorar este día.

Tras la entrega de una placa y un ramo de flores, la homenajeada dedicó unas palabras al público presente, en ellas recordaba toda una vida de anécdotas y sentimientos de una mujer preocupada y dedicada a transmitir valores a través de actividades y actos relacionados al mundo del teatro, de la enseñanza y/o del asociacionismo entre otras muchas más vivencias. Entre ellas, arrancó en más de una ocasión el aplauso de un aforo con más de cien personas.

El acto fue finalizando con la participación de sus familiares, amigas y compañeras que tuvieron un amplio y diverso abanico de detalles, reconociendo su trayectoria a toda una vida dedicada al arte y a la cultura.

Durante todo el mes y a través de las ondas, la locutora de Radio Aceuchal, Maribel Rodríguez Matamoros, ha dado voz a las historias de vida de escritoras y pensadoras, comenzando con Carolina Coronado, paisana y figura extremeña. Seguida a ella, los más significativo de Agatha Christie, Rosalía de Castro, Gloria Fuertes, Teresa de Jesús, Laura Esquivel, Concha Méndez, Elena Soriano, Elena Martín Vivaldi, María Zambrano, Francesca Farnese, Verónica Gambara, Ángela Cartes y Flora Tristán.

Para finalizar toda una serie de actividades, el pasado sábado 26 de marzo, se realizó con motivo de esta celebración, la ruta senderista que lleva el nombre de Puente de los Frailes. La misma, estaba programada para el día 12 de marzo, pero debido al mal tiempo hubo que suspenderla.

M^a Ángeles Parra Fernández, Agente de Desarrollo Turístico de la localidad, programó el itinerario en su recorrido corto y por esta razón se acortó por el puente, para hacerla más corta en su trayecto. Una vez finalizada, el grupo de 15 personas se animó a continuar y seguir el sendero que llevaba hasta el parque de Los Caideros, situado en la localidad vecina de Villalba de los Barros. Estando allí, el grupo pudo disfrutar de una agradable tarde de ocio y tiempo libre.

Felicitar a toda la ciudadanía por su participación en cada unos de estos actos.

Inmaculada Merín Becerra

Sira Sánchez Rodríguez

Agentes de Igualdad.